

CONSTRUCTION: Les élus toujours opposés à l'autoroute Toulouse-Castres

Les élus des quinze communes du [TARN](#) et de [LA HAUTE GARONNE](#) / T : 05.34.33.32.31 opposés au projet d'autoroute Toulouse-Castres restent mobilisés. Les maires et conseillers municipaux dénoncent essentiellement le montant de ce projet (180 millions d'euros). Ils indiquent que le projet est inadapté aux besoins des départements et des communes. Carole Delga, présidente de la nouvelle région, est quant à elle favorable au projet notamment en raison du plan Marshall du BTP qu'elle porte depuis son élection.